

内閣府だより

かりゆしウェアの普及・促進について

内閣府沖縄担当部局では、5月1日から始まったクールビズ期間に合わせて、各省庁への共同購入案内や、職員による積極的な着用の呼び掛けを通じ、かりゆしウェアの普及・促進に取り組んでいます。

5月29日には、仲井眞沖縄県知事とミス沖縄の山田美南海さんによる安倍内閣総理大臣・菅内閣官房長官・山本沖縄担当大臣へのかりゆしウェア贈呈式が、総理大臣官邸にて行われました。

また、6月最初の閣議（6月4日）では、全閣僚が「かりゆしウェア」を着用して閣議に臨みました。閣議後の記者会見で山本大臣は、かりゆしウェアは着心地が良く、夏を過ごすのに快適であること、沖縄以外の地域でも普及することを期待していること、状況をみながら、できる限りかりゆしウェアで過ごしたいこと、について述べられました。



贈呈されたかりゆしウェアを披露する
安倍総理・菅官房長官・山本大臣

5月29日(水)

6月4日(火)

閣議においてかりゆしウェアを着用



内閣府にて「沖縄物産展」を開催

5月29日、内閣府庁舎内で「沖縄物産展」が行われました。

山本沖縄担当大臣も仲井眞沖縄県知事等と共に視察に訪れ、沖縄県産スナックパインやかりゆしウェアを始めとする沖縄県産品をPRしました。



仲井眞沖縄県知事や島尻大臣政務官等との記念撮影



沖縄県産のスナックパインを試食